

"...se ha debilitado de manera planificada e intencionada a trabajadores/ras, amas de casa y parados/as hasta domesticarlos y volverlos inofensivos."

Chatono Contreras

.-Sin duda a los trabajadores/ras, amas de casa y parados/as se les debe el desarrollo económico de España, ya que son ellos los que hacen vida las políticas que emanan desde el gobierno, y que PAGAN las medida de las “competencias exigidas” en los tratados económicos internacionales. Discusión aparte merece el análisis de si a estos mismos trabajadores/as, amas de casa y parados/as se les retribuye en justicia su sacrificio, el tiempo de vida que entrega en cada jornada para poder cobrar el sueldo a fin de mes con algo de dignidad y pagar las deudas de los que hacen leyes y llevándose el dinero a países fiscales. (como los terroristas)

Digo “algo”, porque como la necesidad tiene cara de hereje, no queda más que la resignación del “es lo que hay y hay que cuidarlo”. El temor a perder el sustento económico al hogar se ha convertido en el mejor mecanismo de control social masivo, más aun cuando en paralelo se ha debilitado de manera planificada e intencionada a trabajadores/ras, amas de casa y parados/as hasta domesticarlos y volverlos inofensivos.